
 

２０２０年７月度 ＨＰ委員会議事録(案) 

Ⅰ．日時：2020 年７月９日(木) 13：10～16：50 

Ⅱ．場所：松心会館（Web 会議 2 名）実施 

Ⅲ．出席者：中山、富川、村松、小原、中村(英)、中村(雅)、北口 

笠原(FH) 記：北口  

Ⅳ．議事 

 

1)報告事項 

■中山委員長挨拶 

２０２０年度ＨＰ委員会活動方針について 

① 広報活動の目的 “親しみ、楽しみ、喜び”あえる魅力ある松愛会活動を訴求 

② ホームぺージ委員会活動方針 

・見て楽しく、親しみのある HP づくり 

・「お知らせ」「特典情報」の随時更新による情報鮮度向上 

・時代のニーズにあった対応と後継者の発掘と育成支援 

③ 市場・松愛会の環境変化の中での注意点 

④ 19年度 WP を活用した新 HPの本格展開への取り組み 

⑤ 本部ＷＰ ＨＰ公開を機にした取組み 

  ・支部・本部のより連携しあったＨＰづくり 

 ・会員にとって新鮮な情報をより多く提供 

 ・スマホで見やすいページづくりを追求、閲覧者を増やす。 

■前月議事録の確認 

問題なし 

 

■支部ＨＰ応援対応（トピックス） 

・新任のＨＰ責任者にＷＰの課題点等をメールにて連絡（中村雅） 

現ＨＰの改善点（スマホで縦線が出る・画像がサイズが揃っていない） 

四国支部（財津さん）スマホで縦線⇒修正できた。 

北陸支部（津田さん）メールの内容が理解できない。 

滋賀支部 ＨＰでの課題点が多い ⇒返事がなかった。 

東京支部 村松さんがフォロー 

 

守口門真支部（山本さん）改善点等を提示させていただいた。 

 

2)検討事項 

■８・９月ＨＰ掲載写真の更新について 

・仲間と共に ：8月 横浜東西支部 1 山陰支部 １ 

        9月 北陸支部 ３   岡山支部 １ 

・同好会 :8月 京都南支部 １、５、９ 

         9月 九州支部  ３、７、１０ 

・思うまま :8月 ２ 

9月 １ 

 

■WordPress について 

・東京都の進捗 

  年末までに切替れるように対応している。（9月～12月）冨川さんフォロー 

  具体的な内容についてのフォロー ⇒ 村松さん 

  支部共同でのサイトについて 

  ジャンプ機能(本部サイトには機能が追加されている)、リダイレクト機能 ⇒     

支部にも機能を付ける 笠原 ⇒ 西村（ＦＨ）に確認  見積依頼 

コメント [北口home1]:  



3)課題について 

■支部ＨおよびＭＬのパスワード変更の件 

新ＨＰ責任者（東京、四国、滋賀、北陸）にパスワードを発行する。 

■ＩＥの扱いと新 Edge について 

兵庫西支部より、ＰＤＦプラグイン（PDF Embedder）バージョン 4.6 

IE11 で表示できない。上記プラグインは IE11 に対応していない。 

IE11 も更新されない 

 新 Edge ブライザでの対応   

  ブラウザＩＥで見る場合の「お知らせ」をホームページに掲載する 中村さん作成 

  

■近畿部会ＨＰの変更にについて 

・テニス部関西 

・摂津支部の杉浦さんより近畿部会絵画部のホームページのワードプレス（WP）への移行、 

  7 月に完成、単独のＨＰだと思っている（合同のＨＰになると知らない）中山委員長より 

・近畿部会のマルチサイト支部WPを基にして、支部内同好会の位置づけと同様に22部会を 運

用する案（https://pre.shoai.ne.jp/bukai/サイト） 

  支部と同じようにするには、費用が発生する。 

マルチサイト WP 部会導入研修資料版 0.5（一部作成がまだの部分有） 富川さん 

近畿部会の移行調査の確認 （2019 年 11月 6日現） 

来年初めから移行：7部会、簡単なら勉強して 3部会、予定なし 4部会、 

未返信 園芸・サイクル・麻雀・全員を集めての説明会は、時期的な面で開催は難しい。 

7月末までに部会責任者宛てに事務局より案内を出す。 

・サイトの管理と運営について 

サイトの全体管理：管理者（本部 HP 委員会） 

各部会：編集者 投稿者 

  近畿部会・関東部会のメニュー表示は本部ＨＰでは廃止している。 

  近畿/関東部会の表示を現ＨＰの全国同好会一覧の下部に設定 

  

■本部ホームページの役員・委員会メニューに追加 

  社会貢献委員会専用 

  福祉委員会専用 

  女性支部役員専用 

 

■わかくさ会のクロス連携の件 

リダイレクト機能が可能になれば、自動ではないがクロス連携は不要代わりになりそう。 

 

■ホームページの高位平準化について 

  各支部との勉強会、Zoom 利用での３テーマ設定にて開催（7月下旬・8月上旬） 

  高位標準化への目標の設定 

次回開催について：９月３日(木) 松心会館 11:00～16:00 研修室４ 

（歓送迎会含めて） 記録： 森本委員 

以上 


